



**EL ENEMIGO NO ESTÁ ADENTRO: XÓCHITL GÁLVEZ**

# Se fractura el Frente opositor en la CDMX

**ADRIÁN Rubalcava acusó que PRI, PAN y PRD impusieron a un precandidato a jefe de Gobierno aunque él lidera encuestas; renunció al tricolor y tachó de traidor a Alito**

POR JONÁS LÓPEZ

Tras la designación cupular del panista Santiago Taboada como precandidato único de la oposición a la Jefatura de Gobierno, Adrián Rubalcava renunció al PRI y acusó de traición a Alejandro Moreno, líder nacional del tricolor.

En conferencia, el alcalde de Cuajimalpa con licencia y quien aspiraba a ser precandidato, criticó que, pese a encabezar las encuestas, el Frente Amplio prefirió imponer a alguien acusado de presuntos nexos criminales.

“Durante mucho tiempo lo consideré mi amigo (a



Esto no me lastima solamente a mí, lastima a la sociedad. Lamentablemente les digo que el Frente sí traiciona a sus mejores cuadros”.

**ADRIÁN RUBALCAVA**  
ASPIRANTE A LA CDMX

Moreno); creí en sus mentiras y que su respaldo era honesto”, dijo, y agregó que el dirigente priista sólo le informó vía WhatsApp sobre el respaldo a Taboada.

Afirmó que aunque le



A todas las personas que estaban compitiendo: mantengámonos unidos, cerremos filas; el adversario no está entre nosotros”.

**XÓCHITL GÁLVEZ**  
COORDINADORA DEL FRENTE AMPLIO

ofrecieron una senaduría como premio de consolación, no la aceptó y meditará sobre su futuro político.

En Puebla, la virtual precandidata presidencial del Frente, Xóchitl Gálvez, acusó

recibo de la fractura y llamó a cerrar filas en torno a la designación de Taboada porque “el adversario no está entre nosotros”.

El perredista Luis Espinosa Cházaro, también aspirante, denunció una imposición, aunque no rompió con la alianza opositora.

Por la noche, Morena CDMX externó: “Dejamos la puerta abierta e invitamos a los priistas y perredistas desencantados a que se sumen a la construcción del Segundo Piso de la Cuarta Transformación”.

— Con información de Raúl Flores  
**COMUNIDAD | PÁGINA 24**



**POR IONÁS LÓPEZ**  
jonas.lopez@gmm.com.mx

Los aspirantes del PRI y PRD a la Jefatura de Gobierno por la coalición Va por la CDMX acusaron que hubo imposición del Frente Amplio por México (FAM) con la designación de Santiago Taboada como precandidato único de la oposición.

El alcalde de Cuajimalpa con licencia temporal, Adrián Rubalcava, manifestó que “el Frente Amplio sí traiciona”, por lo que dejará el Partido Revolucionario Institucional (PRI).

Acusó al presidente nacional del tricolor, Alejandro Moreno, y a la coordinadora del FAM, Xóchitl Gálvez, de velar sólo por sus intereses personales y no por un proceso de selección democrático.

“Durante mucho tiempo lo consideré mi amigo (a Moreno); creí en sus mentiras y que su respaldo era honesto, lamentablemente sus intereses personales me llevan, a pesar de estar siendo el puntero en la Ciudad de México, a tener que retirarme y no recibir premios de consolación, no es un tema de chamba, chamba no necesito”, expresó.

En un mensaje a medios, Rubalcava añadió que le ofrecieron una senaduría, la cual rechazó.

Asimismo, lamentó el trato que le dio el presidente nacional del PRI, quien –dijo– le avisó la decisión del Frente de apoyar a Taboada vía WhatsApp y luego en una llamada telefónica lo insultó.

Respecto a su futuro político, comentó que meditará cuál será.

“No he tomado ninguna

## RUBALCAVA RENUNCIA AL PRI

# ACUSAN IMPOSICIÓN EN EL FRENTE

**EL ALCALDE CON LICENCIA** advirtió que hubo traición y que no ha definido su futuro político; Morena les abre las puertas a los aspirantes “desencantados”



La ruta del proceso interno era el registro de aspirantes.



Posteriormente, se consideraban tres debates y una encuesta.



Ello podría anularse a través de un acuerdo entre las cúpulas.



determinación, hay muchas especulaciones; esto no me lastima solamente a mí, lastima a la sociedad, a una clase media que sigue con la esperanza de encontrar otra opción para el gobierno y lamentablemente pues les digo desde aquí que el Frente Amplio sí traiciona a sus mejores cuadros".

Al lugar donde Rubalcava ofreció un mensaje llegó la alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, quien evitó responder si también dejaría al Frente.

"El apoyo se hace de frente, siempre he sido frontal y hoy vengo a decir abiertamente que tienes mi apoyo y que tienes la Cuauhtémoc para que demos la lucha en donde la tengamos que dar", comentó Cuevas.

El 5 de noviembre, cuando los tres partidos registraron su plataforma como una coalición, se dio a conocer la ruta del proceso interno, la cual indicaba que éste podría anularse de haber un acuerdo entre las cúpulas.

### PERREDISTA CRÍTICA, PERO NO SE VA

Luis Espinosa Cházaro, quien aspiraba a la precandidatura por el PRD, coincidió en que la designación de Taboada fue una imposición.

"Lamento mucho que mi partido de toda la vida, el de la Revolución 'Democrática' haya cedido a la imposición

## Gálvez pide unidad, pero...

Mientras diferentes personajes del Frente Amplio por México (FAM) cerraron filas con Santiago Taboada como precandidato a la Jefatura de Gobierno, PRI, PAN y PRD en la ciudad no se pronunciaron sobre la renuncia y señalamientos de Adrián Rubalcava.

Fue Xóchitl Gálvez, coordinadora del FAM, quien hizo un llamado a la unidad y cerrar filas para enfrentar a Morena previo al anuncio del alcalde de Cuajimalpa con licencia.

"A todas las personas que están o que sé que estaban compitiendo (Espinosa) Cházaro, a nuestro Rubalcava, pues yo el llamado que haría es: mantengámonos unidos, cerremos filas porque el adversario no está entre nosotros", externó en Puebla. Y más tarde, respaldó al panista.

En esa misma entidad, el dirigente nacional del

de un candidato (lo que tanto criticamos históricamente)", publicó en su cuenta de la red social X.

Sin embargo, se puso a la orden de la coordinadora nacional del FAM:



Foto: Tomada de X

El enemigo está afuera del Frente, dijo Xóchitl Gálvez.

PRI, Alejandro Moreno, mencionó que la decisión de ir con Santiago Taboada se debe a que "es un hombre de resultados".

Manifestó que el tricolor va con los perfiles más comprometidos y que "lo importante del Frente es la competitividad".

En tanto, Taboada agradeció los mensajes de respaldo de diferentes actores políticos.

— Raúl Flores Martínez y Fernando Pérez Corona

"@XochitlGalvez ni me voy, ni me rajo. ¡Listo para lo que sigue!", indicó.

En respuesta, el dirigente nacional del PRI reconoció a Espinosa Cházaro por su compromiso con la

@Excelsior

### REACCIONES

Taboada es precandidato único en la capital del país

#### Sandra Cuevas

@SandraCuevas\_ @AdrianRubalcava ¡No está solo: Cuenta con mi apoyo y el de la #Cuauhtémoc para seguir luchando y trabajando por la #CDMX! #SCA

#### Xóchitl Gálvez

@XochitlGalvez A Ciudad de México le espera un futuro brillante de tu mano, @STaboadaMx. Reconozco tu liderazgo y tu capacidad de dar resultados. Cuentas con todo mi apoyo.

coalición. "Estoy convencido de que continuará participando y con su experiencia y capacidad construiremos el triunfo en la capital del país".

### MORENA LOS INVITA

Por la noche, Morena Ciudad de México externó: "Dejamos la puerta abierta e invitamos a los priistas y perredistas desencantados a que se sumen a la construcción del Segundo Piso de la Cuarta Transformación".

En un comunicado, el partido guinda lamentó que "en un hecho antidemocrático se hayan violentado los derechos de los aspirantes" de la oposición.